



TINY HOUSE NIEDERANVEN

Einladung | Invitation

**27.08.25
16H00**

Administration communale de
Niederanven
18, rue d'Ernster L-6977 Oberanven



Der Schöffenrat der Gemeinde Niederanven hat die Freude, Sie zur offiziellen Einweihung des ersten 3D-gedruckten Tiny House in Luxemburg einzuladen, in Anwesenheit von Herrn Innenminister Léon Gloden, dies am **Mittwoch, den 27. August 2025, um 16 Uhr.**

Treffpunkt ist vor dem Gemeindegebäude, bevor es um 16 Uhr mit einem Bus zur Tiny House-Einweihung geht. Nach dem offiziellen Teil bringt Sie der Bus wieder zurück zur Gemeinde, wo der Schöffenrat zu einem Empfang einlädt.

Anmeldung bis am 21. August 2025 via events@niederanven.lu.

The Board of Aldermen of the Commune of Niederanven is pleased to invite you to the official inauguration of Luxembourg's first 3D-printed Tiny House, in the presence of the Minister for Home Affairs, Mr Léon Gloden, on Wednesday, 27 August 2025, at 4 PM.

We will gather in front of the Commune building before taking a shuttle at 4 PM to the Tiny House for the inauguration. After the official part, the shuttle will take you back to the Commune, where the Board of Aldermen invites you to a reception.

Please register by 21 August 2025 via events@niederanven.lu.

Der Schöffenrat
The Board of Aldermen